

ET KASUTUSJUHEND

Üldised märkused:

Alkotesti saab kasutada ainult ühe korra. Alkotest on mõeldud hingeöhu alkoholikontsentratsiooni mõõtmiseks. Alkotest tuvastab vere 0,2%* alkoholikontsetratsiooni, st 0,1 mg/l alkoholikontsentratsiooni hingeöhus. Tootja ei vastuta testi tulemuse või usaldusväärsuse eest. Alkoholi tase tõuseb keskmiselt tunni jooksul pärast tarbimist. Isegi väiksem kogus, kui 0,2%* alkoholi teie veres, võib halvendada teie juhtimisvõimet, põhjustades vahetu ohu teie elule ja tervisele ning ohu maantee kasutajatele. Alkoholikontsentratsiooni mõõtetulemust ei või kasutada mitte üheski toimingus töändina, täpsemalt töestamaks intoksikaatsiooniseisundis/alkoholi möju all olekut/mitteolekut. Alkotesti kasutaja vastutab airuisikuliselt testimistemust tölgendamise eest. Testimust ei saa kasutada politseinike või nende nõudmisel tehtud testide vaidlustamiseks. Tootja ei vastuta toote kasutamise eest muul viisil, kui on kirjeldatud nendes kasutusjuhendites.

Komponendid

Alkotest koosneb klaastorust, mõõteainest - reagendist, absorbeerivatest graanulitest, filtritest, alufooliumist ja kahest kaitsekorgist. Alkotesti iseseisvad komponendid võivad ohustada elu või tervist. Valesti kasutades võib klaastoru puruneda ja tekida sisselöikeid. Teisi osi võidakse alla neelata. Visake kasutatud alkotest olmejäätmete kasti. Vastavalt Euroopa liidu direktiivile, ei ohusta kasutatud alkotest keskkonda. Ärge jätkage kasutatud alkotesti sellisesse kohta, kust volitamata isikud võivad selle kaasa võtta.

Sammud:

1. Vajutage tugevalt alkotesti mõlemas otsas olevale kaitsekorgile. / Augustage hingeöhu analüsaatori mõlemad otsad. 2. Alkotesti mudelist sõltuvalt, sisestage toru balloonni sisse. Kui balloonni ei ole, siis minge edasi järgmise sammuga. 3. Hingake sügavalt sisse ja puhuge öhk klaastorusse (kaks korda, umbes 10 sekundit). Kui ühekordset kasutatav hingeöhu analüsaator sisaldab balloon, siis puhuge klaastorusse, kuni balloon on täiesti täispuhutud.
4. Oodake vähemalt kaks minutit. Kui toru keskosa muudab värvit, siis tähendab see, et olete alkoholi möju all. Pärast 5 minuti mõõdumist võib test olla ebauuslusuvaarne. 5. Võrrelge värvit pakendis oleva värviskaalaga. Kõige täpsemad võrdlustulemused saadakse päevalavalguses. Alkotesti tulemus, mis sarnaneb ühega, mis on pakendil tähistatud 0,2%*-ga, näitab, et vere alkoholikontsentratsioon on 0,2%* või enam.

Ettevaatusabinõud

- Hoidke alkotesti lastele ligipääsmatus kohas.
 - Mõõteaine eemaldamine alkotestist on keelatud.
 - Enne alkotesti kasutamist on soovitatav mitte valada alkoholi sisaldavat klaasipesuvedelikku, kuna vedeliku aurud võivad möjutada tulemust.
 - Vältige mõõteaine sattumist silma ja nahale.
 - Ärge hingake mõõteainet sisse ega neelake allia.
 - Ärge visake alkotesti tulle.
 - Mõõteaine sattumisel silma, loputage silmi ohtra veega, hooides silmalaugusid samal ajal laialt avatuna. Otsige koheselt arstiabi. Samuti on soovitatav konsulteerida silmaarstiga.
 - Mõõteaine sattumisel nahale, loputage saastunud piirkonda ohtra veega. Nahareaktsoonide (punetus, lõöve, allergilised reaktsoonid või haavandid) tekkimise korral, otsige koheselt arstiabi. Samuti on soovitatav konsulteerida nahaarstiga.
 - Kui neelasite mõõteainet alla, siis jooge ohtralt vett. Ärge kutsuge esile oksendamist. Otsige koheselt arstiabi.
 - Kui hingasite mõõteainet sisse, siis minge värske õhu käte. Vajadusel otsige arstiabi. Sisaldab väavelhapet ja fosforhapet.
 - Kaitske pääkesevalguse ja kõrgete temperatuuride eest.
 - Hoidke kuivas ja ohutus, lastele ligipääsmatus kohas.
- * Kehtib ka teistele hingeöhu alkoholi kontsentratsiooni testritele (vaadake pakendil olevat teavet)

RU РЕКОМЕНДАЦИИ ПО ИСПОЛЬЗОВАНИЮ

Общие комментарии:

Тест можно использовать только один раз. Алкотестер предназначен для измерения концентрации алкоголя в дыхании. Алкотест определяет концентрацию алкоголя в крови 0,2%*, т.е. 0,1 мг/л концентрации алкоголя в дыхании. Производитель не несет ответственности за результат или надежность испытания. Уровень алкоголя повышается в среднем в течение одного часа после употребления. Даже содержание алкоголя в крови менее 0,2%* может нарушить вашу способность управлять автомобилем, создавая непосредственный риск для вашей жизни и здоровья и опасность для участников дорожного движения.

Результат измерения концентрации алкоголя не может быть использован в качестве доказательства в любой операции, в частности, для доказательства опьянения/алкогольного опьянения/состояния. Пользователь алкотестера несет полную ответственность за интерпретацию результатов теста. Результаты тестирования не могут быть использованы сотрудниками полиции или по их просьбе. Производитель не несет ответственности за любое использование изделия, отличное от описанного в данной инструкции.

Компоненты

Алкотест состоит из стеклянной трубы, измерительной среды - реагента, абсорбирующих гранул, фильтров, алюминиевой фольги и двух защитных колпачков. Отдельные компоненты Alkotest могут представлять опасность для жизни или здоровья. При неправильном использовании стеклянная трубка может разбиться и нанести рваные раны. Другие части могут быть проглощены. Утилизируйте использованную опалубку в ящик для бытовых отходов. Согласно директиве Европейского союза, использованные контейнеры не представляют опасности для окружающей среды. Не оставляйте использованный контейнер в местах, где его могут подобрать посторонние лица.

Шаги:

1. плотно нажмите на защитный колпачок с обоих концов контейнера. / Плотно закрепите оба конца анализатора дыхания.

2. в зависимости от модели алкотестера, вставьте трубку в цилиндр. Если цилиндр отсутствует, перейдите к следующему шагу. 3. глубоко вдохните и вдуйте воздух в стеклянную трубку (дважды, около 10 секунд). Если одноразовый анализатор дыхания содержит баллон, дуйте в стеклянную трубку до полного раздувания баллона. 4. Подождите не менее двух минут. Если центр трубки изменит цвет, это означает, что вы находитесь под воздействием алкоголя. После 5 минут тест может быть недостоверным. 5. Сравните цвет с цветовой шкалой на упаковке. Наиболее точные результаты сравнения получаются при дневном свете. Результат теста на алкоголь, аналогичный отмеченному на упаковке 0,2%*, указывает на концентрацию алкоголя в крови 0,2%* или более.
6. Контролируйте результат с цветовой шкалой на упаковке. Самый точный результат получается при дневном свете. Результат теста на алкоголь, аналогичный отмеченному на упаковке 0,2%*, указывает на концентрацию алкоголя в крови 0,2%* или более.

Меры предосторожности

- Храните алкотестер в недоступном для детей месте.

- Запрещается извлекать измерительное устройство из контейнера.

- Рекомендуется не наливать стеклоомывающую жидкость, содержащую спирт, перед использованием теста квалификации, так как пары жидкости могут влиять на результат.

- Избегайте контакта измерительной среды с глазами и кожей.

- Не вдыхайте и не проглатывайте вещество.

- Не бросайте счетчик в огонь.

- В случае попадания в глаза промойте глаза большим количеством воды, держа веки широко открытыми. Немедленно обратитесь за медицинской помощью. Так же рекомендуется проконсультироваться с офтальмологом.

- В случае попадания на кожу промойте загрязненный участок большим количеством воды. В случае возникновения кожных реакций (покраснение, сыпь, аллергические реакции или изъязвления) немедленно обратитесь за медицинской помощью. Так же рекомендуется проконсультироваться с дерматологом.

- Пейте много воды, если вы проглатили вещество. Не вызывайте рвоту. Немедленно обратитесь за медицинской помощью.

- Если вы вдыхали вещество, выдыхите на свежий воздух. При необходимости обратитесь за медицинской помощью. Содержит серную и фосфорную кислоту.

- Защищайтесь от солнечного света и высоких температур.

- Хранить в сухом и безопасном месте, недоступном для детей.

- Так же относится к другим тестерам концентрации алкоголя в выдыхаемом воздухе (см. информацию на упаковке).

(см. информацию на упаковке).

GB INSTRUCTIONS FOR USE

General notes

Alcotest can be used only once. Alcotest is designed to measure breath alcohol concentration. Alcotest detects blood alcohol concentration of 0,2%*, i.e. breath alcohol concentration of 0,1 mg/l. The manufacturer shall not be liable for the result or reliability of the test. The alcohol level increases up to approximately an hour from alcohol consumption. Even less than 0,2%* of alcohol in your blood may impair your ability to drive, causing an immediate threat to your life and health and a risk to road users.

The alcohol concentration reading may not be used as evidence, particularly as evidence confirming being/not being in a state of intoxication/under the influence of alcohol in any proceedings. The Alcotest user shall be solely responsible for the interpretation of the test results. The test results shall not be used to question the results of tests performed by officers or at their request. The manufacturer shall not be liable for using the product not in line with these Instructions for Use.

Components

Alcotest consists of a glass tube, measuring substance – reagent, adsorption granules, filters, aluminium foil and two protective caps. Individual Alcotest components may pose a threat to life or health. When used incorrectly, the glass tube may break and cause cuts. Other elements may be swallowed. Throw the used Alcotest into a municipal waste bin. The used Alcotest poses no threat to the environment according to the European Union Directive. Do not leave the used Alcotest in a place, where it may be taken away by an unauthorised person.

Steps:

1.Push the protective caps on both ends of Alcotest by pressing strongly./Pierce mouthpiece both sides of the breathalyzer.

2.Depending on the Alcotest model, insert the tube into the balloon. If there is no balloon, move on to the next step.

3.Take a deep breath and blow the air into the glass tube (twice, for about 10 seconds). If a disposable breathalyser includes a balloon, blow the air into the glass tube until the balloon is fully inflated.

4.Wait at least two minutes. If the colour in the central part of the tube changes, it means that you are under the influence of alcohol. After 5 minutes, the result may be unreliable.

5.Compare the colour with the colour scale on the packaging. The most accurate comparison results are obtained in daylight. The Alcotest reading similar to the one marked 0,2%* on the packaging indicates that the blood alcohol concentration is 0,2%* or more.

Precautions

-Keep Alcotest out of reach of children.

-It is forbidden to remove the measuring substance from Alcotest.

-It is recommended not to pour a windshield washer fluid containing alcohol before using Alcotest, because the liquid vapours may affect the reading.

-Avoid direct contact of the measuring substance with eyes and skin.

-Do not ingest the measuring substance.

-Do not throw Alcotest into fire.

-In the case of contact of the measuring substance with eyes, rinse the eyes with plenty of water while keeping the eyelids wide open. Immediately seek medical advice. It is also recommended to consult an ophthalmologist.

-In the case of contact of the measuring substance with skin, rinse the affected area with plenty of water. In the event of any skin reactions (redness, rash, allergic reactions or wounds), immediately seek medical advice. It is also recommended to consult a dermatologist.

-If measuring substance is ingested, drink plenty of water. Do not induce vomiting. Immediately seek medical advice.

-If the measuring substance is inhaled, go to fresh air. Seek medical advice if needed.

Contains sulfuric acid and phosphoric acid.

-Protect from sunlight and high temperatures.

-Store in a dry and safe place out of reach of children.